

# 品川・生活者ネットワーク

## news no.119



品川・生活者ネットワーク区議会議員

**吉田ゆみこ**

品川・生活者ネットワーク幹事長 ●建設委員会 ●オリンピック・パラリンピック推進特別委員会 ●消防団運営委員会 ●土地開発公社評議員 ●議会改革推進会議 ●議会だより広報会議  
<https://yoshidayumiko.seikatsusha.me>



品川・生活者ネットワーク区議会議員

**田中さやか**

品川・生活者ネットワーク政調会長 ●総務委員会 ●廃棄物減量等推進審議会 ●議会改革ICT推進会議  
<https://tanakasayaka.seikatsusha.me>

区議会  
REPORT

## 新型コロナ感染症 実効性ある支援を！

第1回定例会予算特別委員会総括質疑より

政府は新型コロナウイルス対策を盛り込んだ「緊急事態宣言」を発令。5月6日までの期間で外出自粛や施設使用の制限が行われています。3月27日閉会の品川区議会第1回定例議会は、換気と消毒、委員会出席者の縮小など対策を取りながらの開催となりました。唐突な休校指示で不安を抱える子どもと収入減や失職を心配する働く人々の支援策を中心に総括質疑に臨みました。

2020年度の一般会計歳入歳出予算額は1883億2500万円、最終本会議には感染症対策費として急遽9億6000万円の補正予算が計上されました。

### 品川区の事業者・働く人への支援

3月当時の報道では企業への支援策が中心で、議会の質疑でも事業者に対する支援が多く取り上げられました。生活者ネット



最終本会議で品川・生活者ネットワークを代表して陳情の内、2件の賛成討論に臨む、田中さやか。2020年3月27日

ワークは、経営者と働く人への十分な支援が必要という視点で本区の施策を問いました。

国の雇用調整助成金等は、事業者を通して働く人の支援になる制度のため、区は手続きを円滑に行う支援をすると明言しました。

解雇や内定取り消しとなつて生活に不安を抱く市民の相談窓口は、就業相談センターと就業支

援事業の窓口の活用とのことで3月当時の報道では企業への支援策が中心で、議会の質疑でも事業者に対する支援が多く取り上げられました。生活者ネット

### 唐突な「休校要請」、検討プロセスの検証を！

学校は教育と子どもの発達の場でもあります。休校による子どもの状態を心配する声が支援団体からも寄せられており、家庭環境に困難がある子どもと保護者への見守り体制の拡充を求めました。

市民主生活を守るために、新ルートの影響が原因であるという根拠を

市民に代わって立証できるように「数値化できない状態変化」を調査することを再度区に求めました。

市民主生活を守るために、新ルートの影響が原因であるという根拠を

市民に代わって立証できるように「数値化できない状態変化」を調査することを再度区に求めました。

市民主生活を守るために、新ルートの影響が原因であるという根拠を

市民に代わって立証できるように「数値化できない状態変化」を調査することを再度区に求めました。

市民主生活を守るために、新ルートの影響が原因であるという根拠を

市民に代わって立証できるように「数値化できない状態変化」を調査することを再度区に求めました。



感染予防は重要だ。しかし発達過程にある子どもには水や空気と同じで体を動かす場が必要だ。学校や公園などの居場所を奪われた子どもたちのストレスを軽減するために、みんなで知恵を出し合う

ときだ。羽根木ブレーバー2020年1月25日

住民投票を成功させよう！



実験台にするとは言語道断です。国が強行する新飛行ルートを覆すのは住民世論の高まりです。住民投票を民主的な世論喚起につなげるためにも、有効署名数に匹敵する受任者7000人をめざして、住民投票を成功させましょう。

※2020年4月6日衆議院「決算行

政監視委員会第四分科会」質疑より